

Delegiertenversammlung 2016

Geschrieben von: Annegret Seitz
Dienstag, den 12. Juli 2016 um 21:16 Uhr



Bei schönstem Sommerwetter hatte Floorball BW am vergangenen Sonntag (10.07.2016) die Vertreter seiner Mitgliedsvereine zur jährlichen Delegiertenversammlung des Landesverbands nach Stuttgart geladen. In leider erneut sehr überschaubarer Runde stellten die Vorstands- und Kommissionsvertreter die Arbeit und Ereignisse der letzten Saison dar, gaben Ausblick auf die mögliche, zukünftige Entwicklung des Verbands und nutzten die Gelegenheit, um mit den anwesenden Delegierten Themen und Ideen zu diskutieren.

Neben einigen Satzungsänderungen, die zum Großteil nötig waren, um die Voraussetzungen für eine zukünftige Mitgliedschaft im Badischen Sportbund zu ermöglichen, wurden auch in diesem Jahr turnusmäßige Verbandswahlen durchgeführt. Zur Wahl standen das Amt des Präsidenten sowie zwei Vizepräsidentenposten. Mangels Alternativen stellte sich der langjährige Präsident Clemens Alex für eine Amtszeit von maximal einem weiteren Jahr zur Verfügung, und auch Vizepräsident und SBK-Chef Timo Köllner erklärte sich bereit, sein Amt weiter fortzuführen. Nicht erneut zur Wahl stellte sich aus privaten Gründen Matthias Brenzinger, Nachfolgekandidaten waren nicht vorhanden, sein bisheriger Vizepräsidentenposten bleibt folglich vakant.

Das Protokoll sowie weitere Informationen werden den Mitgliedsvereinen demnächst zugehen.